

Le Nantes Métropole Athlétique surclasse la concurrence

Interclubs N1 et N2 à Laval. Nantes Métropole a surclassé la concurrence en N1 hier à Laval.

OF 06.05.2013

Le Stade lavallois a raflé la mise en N2. De bon augure avant le deuxième tour, dans quinze jours.

Les conditions étaient parfaites dimanche toute la journée sur le stade de l'Aubépin de Laval, pour que les athlètes des huit clubs de la région réalisent des performances.

Pour certains d'entre eux, c'était cependant encore l'heure des réglages et une dernière séance de préparation pour ouvrir leur saison estivale. D'autres clubs, comme les deux écuries de N1B (Nantes Métropole et l'AC Nantes) n'avaient qu'un objectif en tête, se qualifier pour le deuxième tour synonyme d'accession en N1A. C'est le cas du nouveau club de l'Ouest, le Nantes Métropole Athlétique, fruit de la fusion de trois entités nantaises (l'ASPTT, La Chapelle-sur-Erdre et le Stade Nantais) qui a démontré que l'on pouvait compter sur lui dans les années à venir dans l'élite hexagonale.

Premier au scratch avec plus de 5 000 points d'avance sur l'Athlétique Club de Nantes, le NMA s'est notamment appuyé d'athlètes de carrure internationale. C'est le cas de Benjamin Guillou en longueur avec un saut à 7,35 m, d'Agnes Raharary sur 200 m avec un temps record de 24"62, d'Aurore Ruet sur 110 haies avec



Teddy Francisot (RC Nantais) au centre, vainqueur du 100 m devant Pierre-André Denis (Entente des Mauges) et Benjamin Guillou (Nantes Métropole).

un temps de 13"56 ou du recordman de France de saut à la perche en N2 combiné, le jeune Alexandre Marchand, qui a réalisé un saut à 5,30 m.

Côté Mayennais, le Stade lavallois a confirmé son rang en s'octroyant la première place en N2 devant La Roche, Saint-Nazaire et l'EANM. Les Tango

participeront aux finales de N2A dans quinze jours, chez eux, au bénéfice de belles performances. On signalera pour exemple, Soson en haies (15"54) qui bat son propre record, Alan Oussenkane en longueur avec un saut à 6,73 m et Benjamin Herriau sur 400 m, qui bat son propre record de 4 centièmes avec un chrono de 48"88. « C'était en gros le temps que je m'étais fixé, mais c'était compliqué ». Manuëla Montebrun, au marteau, a pris la 2^e place du concours avec un jet à 53,07 m. « Quand la motivation n'est plus-là, c'est différent » admettait l'ancienne Internationale.

Enfin, l'EANM de Guillaume Bar s'est bien comportée malgré la forte rivalité : « Nous visons le maintien en N2 et c'est bien parti ».

Les résultats : 1. Nantes Métropole Athlétique 57 233 points, 2. AC Nantes 53 241 points, 3. ENA Angers 50 165 points, 4. Entente Mauges 48 701 points, 5. Stade Lavallois 48 576 points, 6. AC La Roche-sur-Yon 45 341 points, 7. ESCO Saint-Nazaire 42 414 points, 8. Entente Athlétique Nord Mayenne 39 380 points.